

# Les raisons qui m'ont poussé à faire ce site...

*Quand la vérité dépasse la fiction...Et de loin !*

*Le phénomène OVNI est un sujet trop sérieux dont on ne peut plus se moquer impunément...*

*Pour condamner une personne à la peine de mort, il suffit le plus souvent de quelques témoins. Pourquoi ne pas prendre en compte ces centaines de témoins (présidents, ministres, sénateurs, généraux, colonels, scientifiques, astronautes, pilotes, simples citoyens) ...*

*Certains témoins étaient considérés comme suffisamment fiables pour contrôler des armes atomiques mais pas assez crédible pour témoigner sur le sujet...*

*Pourquoi des milliers de vidéos et de photos, ne permettent-t-elles pas de crédibiliser le sujet ?*

*Pourquoi demande-t-on encore des preuves malgré les témoignages sous serment, les enquêtes, les livres...*

*Faites vous votre propre opinion, toutes les réponses sont sur internet. Bien sûr de nombreuses fausses informations circulent sur le net mais ne perdez pas de vue que si un seul de ces témoignages est vrai alors...le phénomène existe !*

*Demandez-vous toujours quel intérêt a un témoin crédible, à se lancer dans une croisade perdue d'avance...*

*Je me contenterai sur ce site de vous conseiller de prendre en considération les informations et témoignages qui m'ont paru crédibles et de nature à nous convaincre que parmi cela, il y a forcément des vérités sur le sujet. Je ne vends rien et je n'ai aucun intérêt à avoir fait ce site hormis ma volonté de vous faire réfléchir sur un scandale planétaire qui laisse l'humanité se diriger à un train d'enfer vers une catastrophe annoncée. Je vous livre ainsi le fruit de mes recherches, de mes réflexions. Je me contente de vous guider vers les informations existantes. Je passe volontairement sous silence les aspects liés à la spiritualité car je pense que cette réalité est tellement éloignée de ce que nous pouvons imaginer et les implications sont si nombreuses que je ne souhaite pas en parler ici.*

## **Introduction**

*Le sujet concernant des civilisations extraterrestres est clairement ridiculisé, les médias institutionnels se focalisent souvent sur des détails sans importance, sur des observations lointaines, des débats qui omettent de traiter les vraies questions...*

*La plupart des témoins, moi le premier, passent sous silence leurs expériences troublantes afin d'éviter de se faire traiter d'illuminé...*

*Un exemple simple concernant Roswell que j'ai moi-même longtemps considéré comme du folklore ufologique.*

*On débat pendant des heures sur quelques débris laissés au premier point d'impact en passant sous silence que des centaines de témoins ont participé, 10 kilomètres plus loin, à la récupération par l'armée d'un vaisseau extraterrestre et de corps non humain. Comme vous le constaterez ici, Nous n'en sommes plus à des spéculations sur des morceaux d'aluminium ou des points lumineux dans le ciel.*

*Notre monde court à sa perte, à cause du recours massif aux énergies fossiles, de la croissance continue de la population mondiale, de la déforestation et de la destruction de la biodiversité des écosystèmes de la planète... Pourtant une solution existerait, elle nous aurait été donnée,*

volontairement ou pas. A nous de faire pression pour permettre à l'humanité d'accéder à l'énergie libre...

**Passionné par toutes les découvertes scientifiques au sujet des mécanismes cosmologiques, j'ai rapidement jugé que les questions fondamentales de la vie étaient les suivantes :**

Qui sommes-nous, d'où venons-nous et où allons-nous ?

Qu'elle question est plus importante ?

Lorsqu'on s'intéresse un tant soit peu à l'univers, son immensité dépasse l'entendement.

Mais il est tout à fait stupide de croire que nous sommes la seule forme de vie évoluée dans l'univers...

## **1/ Un ordre de grandeur**

« [100 millions de planètes habitables dans notre galaxie ?](#) »

Les nouveaux calculs tablent désormais sur un chiffre 1000 fois plus élevé que cette précédente estimation, puisque les chercheurs de l'Australian National University (ANU) estiment désormais que les planètes "habitables" de notre galaxie pourraient désormais se compter en centaines de milliards. »

« Une équipe internationale d'astronomes dirigée par Christopher Conselice, professeur d'astrophysique à l'Université de Nottingham, confirme que l'univers contient au moins 2 000 milliards de galaxies, soit environ dix fois plus qu'on ne le pensait jusqu'à présent. »

En gros 100 milliards de planètes habitables X 2 000 milliards de galaxies en extrapolant un peu, ça donne le vertige !

« De plus, des médias font écho d'un article scientifique exposant les dernières théories de Stephen Hawking, peu avant son décès, sur la possibilité de prouver l'existence d'un « multivers » (non pas un univers mais une multitude d'univers). Une idée somme toute révolutionnaire ! »

Rien ne le prouve mais cela donne une bonne idée de l'immensité qui nous entoure.

**En simplifiant, on peut dire assurément sans se tromper qu'il y a dans l'univers plus de planètes habitables que de grains de sable sur terre.**

## **2/ Nous rejetons un peu vite les réalités qui nous dépassent...**

Au XVII<sup>e</sup> siècle on traitait Galilée d'hérétique car il affirmait que la terre tournait autour du soleil, on ridiculise toujours facilement toutes les découvertes majeures. Il est vrai que certaines avancées de la science sont surprenantes.

Difficile de s'imaginer que lorsque l'on regarde les étoiles, on observe le passé. Plus on regarde loin, plus on remonte le temps. Une multitude d'astres présents dans notre champ de vision n'existent plus depuis des millions d'années.

Difficile de comprendre que le temps ne s'écoule pas à la même vitesse au niveau de la mer par rapport au sommet d'une montagne ou bien dans l'espace. Les GPS ne seraient pas fiables s'ils ne tenaient pas compte de cette réalité.

Deux Jumeaux l'un sur terre et l'autre voyageant à travers l'espace à une vitesse proche de celle de la lumière vont vieillir à des vitesses très différentes...

La matière courbe l'espace-temps. La lumière passant près d'un astre massif est courbée par la gravitation...

Pourtant tout cela est communément admis par la science d'aujourd'hui et la réalité nous réservera bien des surprises à l'avenir...

### **3/ Ce que je croyais...**

Il était pour moi évident que nous n'étions pas la seule forme de vie intelligente dans l'univers mais imaginer que civilisations puissent franchir des distances considérables pour nous visiter me semblait relever de la science-fiction.

J'ai moi-même fait l'expérience de deux observations d'objets lumineux sans aucun bruit et se déplaçant à petite vitesse dans le ciel.

La première que j'ai pu filmer, et qui se révélera être, probablement, un exercice de la patrouille de France selon le journal. (Ceci peut expliquer que de nombreux observateurs puissent se méprendre de bonne foi).

Vidéo sur le site.

La deuxième observation qui est plus troublante. Nous étions en voiture lorsque nous avons vu un phénomène lumineux semblable aux lumières de phœnix. Un ensemble de boules lumineuses alignée à équidistance les unes des autres sur environ un kilomètre, survolant lentement à basse altitude et sans bruit la vallée de la Durance.

Je n'ai pas eu le temps de filmer

Mais pour moi ces observations n'étaient pas de nature à me faire changer d'avis même si elles étaient troublantes et extrêmement nombreuses partout dans le monde.

Il existe des centaines de vidéo sur YouTube, libre à vous de vous faire une opinion mais certaines vidéos ont ébranlé mes convictions.

Je joins sur ce site des liens YouTube qui vous permettront de vous faire une idée...

Pourtant en y réfléchissant...

La terre aurait approximativement 4.5 milliards d'années, Prenons en considération les progrès de la science humaine en 100 ans seulement...Que serait capable de réaliser une civilisation qui vivrait sur une planète ayant (soyons plus que raisonnable) 4.6 milliards d'années, quel progrès pourrait-on accomplir en 500 millions d'années...

### **4/ Ce qui a ébranlé mes convictions...**

Des premières recherches sur internet et très vite le sentiment que ces centaines de témoins ne pouvaient pas tous être des affabulateurs. Les faits étaient si concrets que cela ne pouvait pas être iniquement des d'erreurs d'interprétation.

Un premier livre qui m'a sidéré autant par les informations qu'il contenait que par la qualité de l'auteur.

Il éclaire d'un jour nouveau certaines avancées rapides de la sciences...

**Au Lendemain de Roswell** Collonel philip J Corso (j'en ai même acheté une version papier et une version numérique)

Après quelques recherches, il était évident que sa carrière collait parfaitement avec ce qu'il pourrait avoir vécu. Il dépeint précisément l'ambiance de l'époque post seconde guerre mondiale, la confrontation des

blocs soviétiques et américains, il est précis dans ses affirmations. Je pense que c'est le livre qui m'a donné envie d'aller plus loin dans mes recherches.

Je mets sur ce site à votre disposition des liens vers les interviews de l'auteur.

Je pense qu'il était sincère quand il disait vouloir donner ces informations au monde et aux générations suivantes, à ses petits-enfants...

J'ai lu ensuite d'autres ouvrages intéressants :

### **Les enfants de Roswell**

#### **Roswell la vérité**

#### **OVNI l'extraordinaire découverte**

#### **Des Extraterrestres capturés à Varginha au Brésil**

#### **Propulsion antigravité**

#### **Et quelques autres...**

Les informations se recourent étrangement et je dois reconnaître que ces livres ont permis de me faire une idée plus précise du phénomène, même si par bien des aspects les faits énoncés ont pu heurter par moments mon esprit cartésien.

Un deuxième livre important fut :

#### **NON RECONNU du docteur urgentiste Steven M. Greer**

Ce médecin a consacré sa vie à divulguer tous les aspects du problème, il a créé une organisation qui lutte pour que l'information soit libre et que les technologies qui ont été récupérées profitent à la planète. Il a réussi le tour de force de faire témoigner des personnes qui n'ont pas vocation à passer devant les caméras. Je mets les liens de ces témoignages étonnants sur le site.

Son travail est incroyable, ses documentaires sont stupéfiants.

J'ai acheté son livre passionnant, son dernier documentaire est sur Netflix : **UNACKNOWLEDGED** (Non Avoués) (Sous-Titrage Français), je l'ai aussi acheté sur Apple TV, une façon pour moi de participer modestement à sa croisade !

Il est aussi visible sur YouTube, je mets le lien en espérant que d'autres tout comme moi soutiendront ses efforts pour permettre l'accès des habitants de cette planète à l'Énergie libre...

Il explique bien les mécanismes qui font que l'essentiel de cette technologie récupérée ne profite pour l'instant qu'au complexe militaro-industriel.

Il nous interpelle sur les conséquences économiques d'une divulgation brutale de la technologie liée à l'Énergie libre.

Enfin il insiste sur l'aspect anticonstitutionnel des agissements du complexe militaro-industriel qui échappe au contrôle du congrès, du président américains et du contribuable qui finance pourtant les efforts de rétro-ingénierie.

#### **Deux autres Témoignages importants :**

**BOB Lazar**, un physicien qui explique quand et comment il a travaillé au S4 près de la zone 51 sur des engins extraterrestres pour comprendre le fonctionnement de leur mode de propulsion, incroyable...

Il s'est soumis avec succès au détecteur de mensonges.

Un documentaire à ne pas manquer sur Netflix ou Apple TV : Bob Lazar : Aréa 51 and Fling saucers sous-titré en Français

**Un autre documentaire Remarquable : Roswell les Aveux d'un ex agent de la CIA mourant**, je suis convaincu qu'il dit vrai !

Je pourrais ainsi continuer à détailler des centaines de témoignages et de vidéo mais le temps me manque, je vais donc me contenter de mettre les liens menant à ses informations sur le site.

**Mon souhait est que de notre vivant l'humanité toute entière aie accès à ces informations et que l'on puisse tourner le dos aux énergies fossiles qui détruisent la planète mais aussi que des civilisations avancées nous incitent à suivre des voies moins destructrices.**

Quant aux intentions de ces civilisations, mystère, observation, préservation...

Ils sont sans doute réticents à l'idée de prendre contact avec une civilisation immature, dangereuse pour elle-même, insignifiante...

S'ils avaient décidé de nous détruire ce serait déjà fait en rapport à leur technologie qui semble, il faut en convenir, bien plus avancé...